

Expertos de Cuba asisten a Panamá en cultivo del coco



La Habana, 14 sep (RHC) La Oficina en Cuba de la Organización de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) informó este 14 de septiembre, en La Habana, que especialistas cubanos en producción de coco brindan asistencia técnica a Panamá, en detección de plagas, enfermedades y manejo integrado del cultivo.

Una nota divulgada por la entidad, citada por la **agencia Prensa Latina**, revela que la misión, de solo 15 días, busca fortalecer las capacidades del Ministerio de Desarrollo Agropecuario (MIDA) y del Instituto de Desarrollo de Investigación Agropecuaria de Panamá (IDIAP).

Según el texto, la cooperación entre Panamá y Cuba para el mejoramiento tecnológico de la producción de coco, se da con el acompañamiento técnico y el apoyo de ese organismo de ONU.

Expertos de la Organización Superior de Dirección Empresarial y del Centro Nacional de Sanidad Agropecuaria, de Cuba, y las autoridades istmeñas, intercambian información y experiencias sobre el manejo integral, para la ejecución del Programa de Desarrollo de Cocotero en la Costa Debajo de Colón.

En Panamá, la producción de coco es fundamental para la economía y la alimentación de las poblaciones costeras de la Provincia de Colón y la Comarca Indígena Guna Yala.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/141401-expertos-de-cuba-asisten-a-panama-en-cultivo-del-coco>



Radio Habana Cuba